

Grüß Gott und ‚Moin, Moin!‘, wie man in meiner Heimat zu sagen pflegt.

Ursprünglich stamme ich nämlich aus der Nähe von Lingen (Emsland) im äußersten Nordwesten Deutschlands, was zur Diözese Osnabrück gehört. Seit letztem September darf ich bereits in der Diözese St. Pölten tätig sein, nachdem mich Gottes Wege mit Abschluss des Theologiestudiums in Heiligenkreuz und nach meiner bisherigen Arbeit in der Kath. Hochschulseelsorge in Karlsruhe (DE) in das prächtige Mostviertel geführt haben.

Bis vor kurzem absolvierte ich noch das berufseinführende Pastoraljahr in der Ausbildung zum Pastoralassistenten in den benachbarten Pfarren Haag und Strengberg, wo ich nun auch weiterhin hauptsächlich (30h/Woche) tätig bin. Zusätzlich übernehme ich mit dem 1. September aber auch einige ausgewählte Aufgaben innerhalb des Pfarrverbands St. Petrus im Mostviertel, insb. in der Sakramentalen- und Jugendpastoral.

Ich freue mich schon sehr darauf, euch alle näher kennenzulernen und den Pfarrverband in seinen seelsorglichen Aufgaben tatkräftig zu unterstützen!

Herzliche Grüße und Gottes Segen, Matthias Löpker